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■广告

结束了男子职业网球选手协会ATP250巡回赛那不
勒斯站的征程，张之臻的世界排名已经确定进入前 100，
他 23日在接受采访时表示，取得“破百”突破离不开同辈
激励和前人铺路，未来的目标是冲击世界前50。

当地时间10月20日，张之臻一天内先后战胜匈牙利
选手富乔维奇和阿根廷新星巴埃斯，晋级那不勒斯站八
强的同时，成为首位即时排名闯进世界前100的中国大陆
男球员。随着部分排名竞争者的落败，张之臻将在下周
公布的最新排名中正式锁定这一成就。

“我们现在处于一个非常不错的环境，因为有我、吴
易昺和商竣程，我们三个人稍微走得靠前一点，可以互相

激励。”张之臻说，“（男网的进步）也不是一个人可以完成
的事情，肯定是有前人铺路，然后才有我们这一代人可以
突破前100。”

张之臻透露，本赛季的目标原本是世界前 150，因此
前 100已经超出预期，冲击排名的过程也没有太大压力。
他还表示，下一个目标是世界前 50，“但首先要冲一下前
70到80，后面保分的压力比较小，到（明年）四月份之前还
是有很大机会往上冲一下的”。

张之臻上一次晋级巡回赛八强还是在2017年的深圳
站，回顾这几年的成长历程，他认为最大的变化是维持状
态的能力。“17年的时候是有‘能力’但没有‘实力’。可以

做到一两场或三四场比赛很好，却没有办法维持一整个
赛季的好状态。但今年从后半赛季开始算，我觉得自己
维持得还不错。”

谈到冬训和下赛季的备战，张之臻表示明年会参加
更多巡回赛，还考虑在现有的教练团队中增加一位体能
教练。“挑战赛的实力和巡回赛差距比较大，打一年巡回
赛然后把排名维持在100名左右，和打一年挑战赛维持在
100名左右完全是两个概念。”

“需要加强的地方，体能是一方面，移动也是一方面，
然后会着重加强一下自己的‘武器库’。但多打比赛其实
才是最好的磨炼。”张之臻说。 （据新华社电）

2022 年世界乒乓球职业大联盟（WTT）冠军赛
澳门站赛事 23日进行了决赛，中国队王楚钦、孙颖
莎分获男女单打冠军。

在女单决赛中，现女单世界排名第一的孙颖莎
迎战队友陈幸同。孙颖莎以12:10和11:8先下两城，
随后陈幸同在第三局以 11:5扳回一局。在第四、第
五局孙颖莎没有给队友机会，以 11:6、12:10胜出，最
终以总比分4:1夺冠。

孙颖莎在赛后接受采访时表示，当天比赛双方
都发挥出了最好水平，比赛中也有很多相持回合，打
出了高质量的球。

男单决赛中，王楚钦与现男单世界排名第一的
樊振东上演精彩对决。两人鏖战七局，最终王楚钦
以 4:3胜出，获得澳门站冠军。七局比分分别为：11:
5、12:14、12:10、8:11、11:1、9:11和11:8。

王楚钦赛后表示，这是一场精彩的比赛。澳门
是自己的福地，感谢现场球迷的支持，未来的时间还
很长，将会继续努力。

WTT冠军赛澳门站 19日在澳门塔石体育馆拉
开战幕。本站赛事设男、女单打两个项目，共有 64
名球员参加，包括多位世界排名前列的顶尖选手。

（据新华社电）

2022 国际泳联跳水世界杯 23 日在德国柏林欧
罗巴体育公园跳水馆结束全部比赛，中国“梦之队”
在最后一个比赛日再添两金两银，在参赛的八个项
目中包揽全部金牌，完美收官。

23日首先进行的女子单人3米板决赛中，世锦赛
该项目铜牌得主昌雅妮一路领先，最终以363.75分夺
冠。世锦赛该项目冠军陈艺文以 346.95 分获得亚
军。日本选手三上纱也可位居第三。

昌雅妮赛后说：“前三跳还挺满意，专注动作和
技术，平时训练积累了很大信心，有勇气果断地做动
作。后两跳有些瑕疵，今天并没有很高水平地完成
动作，只是有一个比较好的结果而已。”

男子单人10米台决赛中，今年世锦赛金牌得主杨
健以537.70分夺金。世锦赛铜牌得主杨昊以472.20分
收获银牌，美国选手洛斯基亚沃名列第三。

杨健赛后表示，由于膝盖有伤，不得不调整动作
难度和顺序。以往保持整套高难度动作，降低难度
参赛也面临一些挑战。

“这套动作对我来说有些简单。降低难度参赛，
也缺少经验。因为膝盖有伤，现在有一些是过渡动
作，等膝盖伤好了，可能会恢复其他难度动作。”杨健
说，“跑台动作对膝盖影响很大，我不想前三跳动作
对后面产生影响，所以调整了顺序，今天还有两三个
动作没有把训练水平发挥出来。”

中国队未派选手参加混合团体项目决赛，美国、
德国和澳大利亚队分获该项目前三名。

（据新华社电）

跳水世界杯：中国队八金完美收官

王楚钦和孙颖莎分获WTT冠军赛
澳门站男女单打冠军

10月 20日上午，经过通辽足球协会指导，库伦
旗人民政府及库伦旗教育体育局的认真筹备，通辽
市库伦旗足球协会第一届会员代表大会在库伦旗
成功召开。

会上，库伦旗业余体校校长王额尔敦木图宣读
了《关于同意筹备成立库伦旗足球协会的批复》；审
议通过了《库伦旗足球协会章程》（草案）；通过了库
伦旗足球协会第一届足协名誉主席和主席、副主
席、秘书长、副秘书长候选人名单。

经公开、公平、公正的投票表决，刘春艳当选库
伦旗足协协会名誉主席，付晓琴当选库伦旗足球协
会主席，王额尔敦木图当选库伦旗足球协会副主
席，李芳彦当选库伦旗足球协会秘书长，高志光当
选库伦旗足球协会副秘书长。

会上，名誉主席刘春艳代表库伦旗足球协会作
表态发言，发言中指出库伦足球协会成立后将以强
化协会队伍建设，加快协会服务型职能转变，讲好
库伦足球故事，宣传库伦足球文化为总基调，在通
辽足球协会的指导下，规范组织参与自治区、全市
的各项足球赛事，不断寻求突破创新，为全面开创
新时代体育强旗建设新局面贡献力量。

库伦旗政府副旗长包丽娜代表旗政府，对库伦
旗足球协会成立表示祝贺，向长期以来关心支持库
伦旗足球体育事业发展，关注参与足球运动的各界
朋友，表示衷心感谢。她指出足球运动作为世界第
一大运动，在库伦旗这片沃土上有着一定的群众基
础，通过通辽市体育局，通辽市足球运动中心，通辽
足球协会的大力支持和推广，使足球运动在库伦旗
得到了蓬勃发展，足球爱好者人数不断增长，成为
人民群众特别是青少年生活当中不可缺少的一部

分。此次库伦旗足球协会第一届会员大会的召开，
给库伦旗足球运动的发展掀开了新的一页，这不仅
标志着库伦旗的足球事业发展进入了一个新的阶
段，也标志着库伦旗群众体育运动掀开了新的篇
章，必将推动我旗群众性体育运动发挥积极的作
用。

通辽足球协会刘晓光主席代表通辽足协向库

伦旗足球协会成立表示衷心的祝贺，并对库伦旗
足球协会的发展提出殷切的希望。他指出，库伦
旗足球协会的成立将会在我市足球发展的里程上
留下浓墨重彩的一笔，为更多足球爱好者们提供
足球交流活动的平台，促进我市足球事业健康
发展。

（通辽足球协会供稿）

张之臻：“破百”后目标是世界前50

通辽市库伦旗足球协会成立

九月份的一个清晨，早上4:50分，漆黑的夜色还没
有退去，整个城市还沉浸在美美的睡梦中。在永安路转
盘街的小广场里，一个个身着运动服的跑者正在这里集
结，他们是通辽科尔沁森林长跑协会参加健康跑活动的
会员们，他们奔跑的主题是“欢度国庆佳节，健康奔跑二
十公里”。他们今天的任务是，一路向东，长跑二十一公
里，目标到达钱家店西才道木村。

时针指向五点，健康跑队伍沿南顺大街，经东顺
路，取道明仁大街径直东行……

党旗猎猎，会旗飘飘，道路长长，步履铿锵。尽管
夜色依然笼罩，明亮的路灯好像助跑的志愿者，为奔
跑的健儿们照亮了前进的方向；尽管天气有些寒冷，
坚定的执着仿佛一团热情的火焰，在每个人的心中燃
烧！经过明仁大街东出口，东方的天空微微泛起了红
晕，太阳就要升起来了，美好的一天，伴随着健儿们腾

飞的脚步和喜悦的笑脸开始了！
晨光中，健康跑的队伍像一条龙，穿村舞巷，在青

纱帐旁留下倩影，在五谷飘香的金风里体味芬芳。那
头飘白絮的年长者，步履似晨风轻盈；那韶华如金的
青年人，笑脸象阳光一样灿烂；更有那健步如飞的女
侠们，身影靓丽，步伐矫健，果真巾帼不让须眉；那道
路旁的秋树招手示意，那蓝天上的白云俯身凝视。

一路奔跑，一路诗意。上午八点健康跑的队伍胜
利到达目的地。

跑步者在秋风下片片的落叶里，似抚摸着秋实繁
华的掠影。每一个路口，每一条街巷，每一次遇见，每
一次奔跑，随意而来，随心而起，微笑着曾经，会意着
你我，人的一生对生活最终的追求，除了快乐健康，还
有别的吗？

（于文君 贲林）

全民齐健身 快乐健康跑


